

01.05.2018

## Maidemonstration in Düsseldorf



### EVG legt Schwerpunkt auf #MussPlusBus

Wir stehen für Solidarität, Vielfalt und Gerechtigkeit. Dafür kämpfen Gewerkschaften! Unter diesem Motto Demonstrierten Tausende in Düsseldorf.

Den Schwerpunkt legten die Düsseldorfer EVG'ler auf die Kampagne #MussPlusBus. Die Politik muss aufwachen. MussPlusBus – die Muss-Vorschrift zum Personalübergang gehört ins Gesetz. Darauf machten die Mitglieder der Betriebsgruppe Busverkehr Rheinland, des Ortsverbandes und der Geschäftsstelle mit Bannern beim 1. Mai in Düsseldorf aufmerksam.

Wir leben  
Gemeinschaft